
　私は剣道が強くなりたくて嘉手納高校に進学しました。本校では普通の授
業だけでなく、将来について考え、自分探しができる授業も多く、将来に合
わせて授業を選択できます。自分のやりたいことができる嘉手納高校に来て
良かったと思いました。また、新入生歓迎球技大会では、先輩方が一生懸命
プレーし、見ている人達も応援が盛り上がっていて、とても良い雰囲気な学
校だなと感じました。私は、体育の教師を目指しているので、進学のために
勉強と部活を両立させて、充実した学校生活を送っていきたいです。


